
Baubewilligungsverfahren: Genehmigung eines zusätzlichen Nachkredits für 
externe Unterstützung 
 
Die EVP/CVP-Fraktion hat ausführlich vorliegenden Nachkredit diskutiert. Um es 
vorneweg zu nehmen – wir werden diesem Kredit zähneknirschend zustimmen.  
 
Wieso ist es so schwierig, jemanden als Bauverwalter/Bauverwalterin anzustellen mit 
entsprechender Ausbildung? Gemäss Botschaft des Gemeinderates sei der „Markt 
ausgetrocknet“ und es lassen sich keine ausgebildeten Bauverwalter finden. 
Vielleicht sollten wir uns allerdings auch überlegen, wie attraktiv die Gemeinde als 
Arbeitgeberin noch dasteht? 
 
Noch ein Punkt zum Absatz 2.4. des Antrags: Wir finden dort einen Vergleich 
zwischen den Stellenprozenten der Gemeinde Ostermundigen und anderen, 
vergleichbar grossen Gemeinden. Leider stehen den gemeindeeigenen 440 
Stellenprozenten (Dienststelle Bauverwaltung und Liegenschaften) die Angaben der 
anderen Gemeinden in Anzahl Mitarbeitenden gegenüber. Das macht einen direkten 
Vergleich leider unmöglich. 
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